

**空高水清**

～故郷川辺の空のごとく志高く、飛騨川の水のごとく清らかに～ No.8



【学校教育目標】自ら学ぶ 共に歩む たくましく生きる (川辺町あらたまプラン推進校)

ホームページアドレス <http://kyoiku.kawabe-town.jp/jhs>

## 行事・体験の10月

ちまたでは入国者数の上限が撤廃される等、新型コロナウイルスの対策が緩和され始めた10月。コロナ禍の制限はまだあるものの、本校でも大きな行事が次々と実施されました。9月28～30日、2年生立志の集い・乗鞍高山研修が実施されました。今年度も無観客での実施でしたが、一人一人が堂々と志を発表することができました。また、丸黒山登山も実施できました。緊張の中で自分の決意を語る体験、普段なかなか登る機会がない高い山に挑戦する体験。いずれも、自分自身に挑戦する貴重な体験だったと思います。10月13日、1年生ボート体験。美濃加茂高校、八百津高校の生徒さんや、教育委員会の方の協力のもと、エルゴメーターで競ったり、4人乗りボートで競ったりしました。川辺ならではの体験。仲間と共にボートに乗り、飛騨川から見たふるさとの景色は忘れられないだろうと思います。10月21～22日、修学旅行①(11月17日に修学旅行②を予定)を実施しました。世界遺産の姫路城を班別で回ったり、神戸の街中を震災ガイドさんの案内を聞きながら歩いたり、神戸市内で買い物や体験活動をしました。生で見る姫路城は、その美しさや迫りに圧倒されました。美しい神戸の街並みには、今もなお大震災の爪痕や、教訓がありました。生で見聞きするがゆえに驚きや感動も大きかったです。

科学技術の進歩が著しい昨今、バーチャルの世界も今後さらに広がっていくでしょう。しかし、一つ一つの行事を通して、本物と触れ合うことや、体験にはかなわないと改めて感じました。規制は緩和されてきたとはいえ、第8波の不安もあり、コロナ禍は続きそうです。しかし、色々工夫をし、生徒達には体験をさせたいし、生徒達にもこれから積極的にいろいろなことを体験して欲しいと願っています。

校長 山田 秀孝



&lt;1年生エルゴメーター体験の様子&gt;



&lt;1年生ボート体験の様子&gt;



&lt;2年生立志式の様子&gt;



&lt;3年生修学旅行トンボ玉づくりの様子&gt;



&lt;3年生修学旅行震災学習の様子&gt;



&lt;2年生乗鞍研修丸黒山登山の様子&gt;

# 後期生徒会スタート

9月26日(月)後期生徒会役員選挙において、11名の新役員が決まり、認証式がありました。11月1日(火)には、後期生徒総会が行われ、後期生徒会スローガンや活動計画が話し合われる予定です。

〈後期生徒会役員のみなさん〉 学校を引っ張るリーダーです！お願いします！

- ・会長 後藤飛侶 ・副会長 岩井貫太 ・副会長 加納れみな
- ・執行委員 松岡真吾 ・執行委員 木下真心
- ・生活委員長 柘植陽月 ・学習委員長 幸村直輝 ・美化委員長 今井愛子
- ・健康委員長 日比野夢咲 ・福祉委員長 後藤結衣 ・広報委員長 馬場真珠

## 表彰等の紹介

おめでとうございます！

- 令和4年度秋季可茂地区ソフトテニス大会  
選手権の部 三位 長谷川智哉・小森琉翔  
一年生の部 準優勝 嶋崎佑紀・野中稔矢  
選手権シングルス 三位 長谷川智哉  
一年生シングルス 優勝 嶋崎佑紀
- 加茂郡夏季社会科作品展 銀賞 田島乃愛
- 加茂郡児童生徒読書感想文コンクール 特選 田島乃愛  
入選 小田垣理子 小田 憩
- 第三十八回津田左右吉賞 中学生の部 佳作 井戸七夏瀬
- 第三十三回こどもの詩コンクール 優良賞 小田垣理子
- 毎日新聞社全日本学生ジュニア短歌大会 秀作賞 堀井咲来
- 動物愛護作文コンクール 優秀賞 佐伯颯太
- 全国万葉短歌大会 ジュニアの部 奨励賞 道家佑斗 羽根美葉
- 中学生イラストコンテスト 入選 柘植陽月
- 県発明くふう展 児童・生徒の作品の部 奨励賞 馬場貴大



## 学校行事のお知らせ

### 11月の予定

- 1(火) 後期生徒総会
- 2(水) 川辺町公表会
- 4(金) 教育相談(～9日) 漢字検定
- 10(木) 2学期期末テスト①
- 11(金) 2学期期末テスト② 委員会
- 17(木) 3年修学旅行
- 28(月) あらたまの日 ミュージックフェスティバル

### 12月の予定

- 1(金) 全校三者懇談(～6日)
- 16(金) 新入生半日入学・保護者説明会
- 23(金) 学年集会、大掃除
- 26(月) 終業式(給食あり)

### 1月の予定

- 10(火) 始業式(給食なし)

※11/1(火)より、平日の部活動はありません(テスト期間 & 日没が早くなるため)

## ミュージックフェスティバルについて

11/28(月)

今年度も、合唱祭に代わる文化的行事として、「ミュージックフェスティバル」を開催します。クラスごとに合唱に代わる「ボディーパーカッション」にチャレンジします。

今年度は、生徒のがんばる姿を、ギャラリー(2階)から見ていただけます。ただし、密を避けるためにご自分のお子さんの学級のみのお参観にしたいと思っています。詳しくは別紙案内文書をご覧ください。ご協力よろしくお願いします。

